

"Wir konzentrieren uns auf die sehr schnelle Lieferung von Leiterplatten für Prototypen und Kleinserien", so Rainer Szieleit von Contag in Berlin-Spandau.

## Fertigungstechnik

## Leiterplatten im Expressverfahren

In den letzten Jahren wurde die Produktion öfters aus angeblichen Kostengründen in asiatische Länder ausgelagert. Dass es auch anders geht, zeigt die Firma CONTAG in Berlin, die sich auf extrem schnelle Herstellung und Lieferung von kostengünstigen Leiterplatten für Prototypen und Kleinserien spezialisiert hat und die das Motto Termintreue gross auf ihre Fahnen geschrieben hat. Zeit ist Geld. Für den Entwickler neuer Anwendungen ist es entscheidend, dass das neue System sehr schnell auf den Markt gebracht werden kann. Die Produktlebensdauer wird gerade im Elektronikbereich immer kürzer. Was heute nicht entwickelt wird, ist morgen nicht auf dem Markt. "Es wäre zu zeitaufwändig, Leiterplatten für Prototypen und Kleinserien im fernen Ausland herzustellen", so Rainer Szieleit, Leiter Verkauf bei CONTAG. Gerade im Prototypstadium sind öfters umgehende Änderungen im Layout vonnöten und der Anwender ist meistens nicht bereit, lange Lieferfristen und eventuelle Kommunikationsprobleme in Kauf zu nehmen. Die Firma CONTAG hat mit dem Konzept der schnellen Verfügbarkeit von Leiterplatten seit dem Gründungsjahr 1981 vollen Erfolg und wird Anfang nächsten Jahres ein größeres Betriebsgebäude mit 3.500 Quadratmeter Fläche in Berlin-Spandau in Betrieb nehmen, weitere qualifizierte Mitarbeiter einstellen und damit die vierfache Kapazität erhalten. (jf) Contag, Tel. (+49 30) 35 17 88-21, szieleit@contag.de